Porqué debemos tener fuerza de voluntad?



Preparado y Organizado por Prof. Eric Conty Torres

REFLEXIÓN



OBJETIVOS DE LA CHARLA

- 1. Aprenderá que se necesita educar la voluntad.
- Creará conciencia de que desarrollar una fuerza de voluntad puede hacer la diferencia en quedar igual o progresar y triunfar en la vida.
- 3. Entenderá que la voluntad ayuda a adquirir fortaleza ante los embates de la vida.
- 4. Comprenderá que si no enfrentamos el miedo estaremos en una cárcel mental.
- 5. Descubrirá que el miedo es uno de los mayores obstáculos que se puede enfrentar en la vida.

El mundo actual está muy atado a la prisa, a que hay un calendario apremiante, multitareas con fecha límite y presiones de tiempo lo cual trae como consecuencia ansiedad, tensión y agotamiento emocional.



También se esperan gratificaciones instantáneas, que lo que llegue a consecuencia de determinadas acciones sea recompensado enseguida.



Es cierto e importante que hay que vivir en el presente, en el hoy, en el aquí, pero eso no significa pretender conseguir retribuciones inmediatas.

La paciencia requiere de voluntad para desarrollarla.

A veces se trata de dejar la semilla y saber esperar.



Se necesita educar la voluntad <u>cuando la propaganda y la</u> <u>fuerte presión subliminal incita a comprar desmedidamente,</u> <u>inclusive cosas que no se necesitan</u>.



Gracias a la voluntad acompañada de la <u>perseverancia y</u> <u>la consistencia se pueden alcanzar objetivos que le dan sentido a la vida</u>. <u>Una vida sin propósito es vacía y estéril</u>.



Por ejemplo, al educar a los hijos se requiere paciencia y la habilidad para entender que hay procesos de aprendizaje que requieren tiempo. También requiere tiempo el periodo de adaptación de una pareja al comenzar la convivencia.



Educar la voluntad <u>implica no dejarse</u> arrastrar por el consumismo excesivo producto del bombardeo constante de publicidad. No permitir que el materialismo, la avaricia, la falta de empatía y el egocentrismo obstaculicen el sentido espiritual de la vida.



La voluntad permite en momentos <u>difíciles o</u> en situaciones de sufrimiento, sobreponerse, salir adelante y rescatar la alegría y el entusiasmo. Ésta ayuda a adquirir fortaleza ante los embates de la vida y sobré todo mantener la fe y la espiritualidad.





El miedo es uno de los <u>mayores obstáculos</u> que se puede enfrentar en la vida y sobre todo el gran enemigo de la fuerza de voluntad. No solo incapacita, también impide progresar, tomar decisiones que lleven a acciones, frena el curso de acontecimientos e impide ser proactivo.



Cuando el miedo se aloja en el pensamiento, <u>sus aliados</u> son las dudas, la incertidumbre y la inercia. <u>El miedo restringe la libertad y puede llegar a ser una cárcel mental</u>.



Las personas triunfadoras en la vida <u>se</u> <u>sobreponen al miedo, le plantan cara, enfrentan las situaciones sin esconderse, huir o postergar decisiones y mantienen una actitud positiva para atraer el éxito.</u>



La forma más eficaz de ganar esa batalla es con seguridad en sí mismo, con una actitud firme y positiva. En el peor de los casos si el resultado de ciertas decisiones no es el más acertado, no es tan importante como haber enfrentado el miedo y no haber quedado estático sin dar pasos para proseguir el curso de la vida.



Si no se enfrenta el miedo se continuará estancado en la vida, no se realizarán proyectos y será muy difícil la toma de decisiones. La fuerza de voluntad es el gran motor que mueve al ser humano y le permite salir adelante, ser exitoso y así poder encaminarse hacia nuevas rutas y objetivos que le den propósito a la vida.



Una vida <u>sin propósito carece de sentido y es una vida</u> <u>desperdiciada, además, un enorme atraso en el plano espiritual</u>.





CONCLUSIÓN

La fuerza de voluntad es una virtud que hay que trabajarla, no cae del cielo. Tenemos que educar nuestra voluntad ante un sistema que promueve la competencia entre nosotros mismos y una fuerte presión subliminal que recibimos constantemente. No podemos vivir en una cárcel mental. El miedo nos estanca, nos limita, estamos en un constante viaje al pasado o al futuro y esto nos mantiene siempre estresados. El estar estresados constantemente afectará nuestro cuerpo físico y nos enfermaremos. Hay que vivir la vida en balance, en armonía y en paz interior.

REFERENCIAS

- Canalización del Arcángel Miguel (1)
- Canalización del Arcángel Zadkiel (1)

Canalizadora: JVT

